## CAMIL LA MONT MARTÍNEZ COLEGIO DE FILOSOFÍA

Considero que debería formar parte del sector estudiantil de la Comisión Tripartita Autónoma por las siguientes razones:

- 1. Tengo conocimiento extenso de los feminismos. Desde muy joven ha sido un tema de profundo interés para mí y me gusta mucho compartir todo lo que sé.
- 2. Llevo 3 años formándome en el activismo (en este caso, es activismo climático), por lo que tengo experiencia trabajando en equipo por motivos de justicia social.
- 3. Me interesa contribuir a la construcción de un ambiente de bienestar dentro de la facultad, así como a la construcción de espacios seguros.
- 4. Me interesa que la facultad respete los derechos humanos de mujeres y disidencias.
- 5. Como persona que forma parte de la disidencia sexo-genérica, me gustaría contribuir a construir a asegurar nuetsra inclusión y el respeto a nuestra dignidad dentro la facultad. Personalmente, me he encontrado con baches en la escuela que simplemente no estarían ahí si fuera cisgénero. Quiero trabajar para que nadie más se encuentre con esos baches.
- 6.Creo en la importancia del trabajo dentro de las instituciones para asegurar un ambiente de respeto a los derechos humanos y a la dignidad de las personas.
- 7. Tengo disposición para aprender sobre todos los conocimientos que no tenga y sean necesarios para participar en la CTA.
- 8. Por último, mi postulación viene desde una apuesta a la importancia de organismos institucionales como la CTA. Si fuera elegide, me esforzaría para que la CTA siguiera siendo una realidad para la próxima generación, porque todavía hay mucho trabajo que hacer.

Por estas razones creo que deberían votar por mi para formar parte del sector estudiantil de la Comisión Tripartita Autónoma.